

Fehlerhafte Versionierung bei iOS Version 1.9

Liebe Kunden und Partner,

im Zuge des Updates kommt es aufgrund einer fehlerhaften Versionierung der App zu einer falschen Benachrichtigungsmeldung auf allen iOS Geräten, sobald die App geöffnet wird.

Der Inhalt der Meldung sagt, dass man nicht die aktuellste Version der App installiert hat und diese bitte aktualisieren soll, obwohl bereits die aktuellste Version (1.9) auf dem Mobiltelefon installiert ist.



Diese Meldung kann einfach durch den Button "**Später**" weggedrückt werden.



Wichtig! Dies hat keinen Einfluss auf die Funktionalität der App.

Wir haben dieses Problem bereits behoben und werden in den kommenden Tagen eine Aktualisierung der iOS-App mit einer korrekten Versionierung zur Verfügung stellen (Version 1.9.1). Diese Meldung erscheint dann wie gewohnt auch erst wieder, wenn Sie tatsächlich nicht die neueste Version installiert haben.

Wir entschuldigen uns für die Verwirrung und wünschen Ihnen eine erfolgreiche Restwoche.

Mit freundlichen Grüßen,

Ihr EVALARM Team